

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

学校再開 子供や自転車などが…活動期に入ります
注意して走行しましょう

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

一時停止は、「停止線」で、「まず止まる」…「確認はその後」 2段停止

一時停止は、「3秒停止」

見込み発進による、追突事故に気をつけよう

もう青になるから、と…発進し前車に追突
信号が青になり、発進したところ前車に追突

子供・自転車の急な飛出しに注意

信号が変わる直前直後は、歩行者・自転車の急な横断や飛出しがあります

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう

「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと

信号のない交差点 路線バスが、高齢女性をはねる

横断歩道を渡っていた、女性は意識不明の重体

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2020/6/9(火) 22:28

9日、広島県の信号のない県道交差点で路線バスが、横断歩道を渡っていたお年寄りの女性をはねた。女性は意識不明の重体。警察はバスを運転していた男性容疑者（29）を現行犯逮捕した。

深夜2時 車で自転車に追突

重傷を負わせ、救護措置をとらず、ひき逃げ、会員の男逮捕

付近住民の聞き込み、防犯カメラの映像から容疑者を割り出した

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2020/6/9(火) 11:33

5月17日午前2時45分ごろ、岡山県の県道で軽乗用車を運転中、男性介護士（55）の自転車で追突し、脚や顔の骨を折る重傷を負わせたまま逃げた疑いで、会員の男（40）を逮捕。「全く身に覚えのないこと」と容疑を否認している。警察によると、付近住民への聞き込みや防犯カメラの映像などから容疑者を割り出した。

北海道内の高校教諭が部活の合宿費一部着服の疑い

「借金の返済や競馬の資金に充てた」

2020年06月09日 19時45分

北海道内にある高校で部活の監督を務める男性教諭（44）が、合宿費の一部などあわせて90万円あまりを着服した疑いがあることが学校の調査で分かり、学校法人では教諭を処分することにしています。部活の生徒の保護者から「合宿費や大会参加費などで余った費用の一部が返ってこない」という連絡が学校側に寄せられました。学校の調査に対して男性教諭は事実関係を認めたくなくて、「借金の返済や競馬の資金に充てた」と話しているということです。高校を運営する学校法人は、今月中に教諭を処分することにしています。教諭はすでに全額を弁済し、学校や保護者に対して謝罪したということです。